

ABBAUBESTIMMUNGEN

Die Messe schließt am Donnerstag, 7. Mai 2026 um 17.00 Uhr. Bis zu diesem Zeitpunkt müssen alle Stände voll betriebsfähig sein. Zwischen 17.00 Uhr und 19.00 Uhr müssen alle Gänge unbedingt freigehalten werden da das Leergut an die Stände verteilt wird. Der Standabbau kann bereits ab 17.00 Uhr auf der eigenen Standfläche durchgeführt werden.

Der Einlass von Fahrzeugen in das Gelände über das Tor A erfolgt nicht vor 18.30 Uhr.

Fertigstände werden direkt nach Messeende abgebaut. Wertsachen sollten entsprechend sofort entfernt werden.

Aussteller, die Zurückführungen benötigen und noch keinen Kontakt mit der offiziellen Messespedition: Schenker Deutschland AG (Tel: +49 221 981 310 | E-Mail: fairs.koeln@dbschenker.com) aufgenommen haben, werden gebeten, sich unbedingt bei Schenker zu melden.

Aussteller und Standbauer sind verpflichtet, ihren Abfall entweder mitzunehmen oder entsprechende Behälter über das Online Bestellportal zu beziehen.

Bitte zur Kenntnis nehmen, dass Auf- und Abbauausweise benötigt werden!

Die Hallen sind am Donnerstag, 7. Mai 2026 bis 22.00 Uhr und am Freitag, 8. Mai 07.00 – 16.00 Uhr geöffnet. Der Abbau ist am Freitag, den 8. Mai 2026 um 16.00 Uhr beendet. Zu diesem Zeitpunkt müssen alle Standbaumaterialien und Exponate komplett vom Gelände entfernt worden sein. **Aussteller und Standbauer sind verpflichtet, die Hallen in ihrem ursprünglichen Zustand zurückzulassen.** Eventuelle Rückbauten, Teppichklebandentfernungen, Wiederinstandsetzung von Bohrlöchern und Flächen gehen zu Lasten des Ausstellers.

Aussteller sind an die Einhaltung der Abbauzeiten vertraglich gebunden.

BREAKDOWN REGULATIONS

The exhibition closes at 17.00 hrs on Thursday, May 7, 2026. Until then, all stands must remain manned and fully constructed and operational. From 17.00 to 19.00 hrs all aisles must be kept clear, as empty crates will be distributed to the stands. Dismantling of stands can commence from 17.00 hrs within a stand's perimeter.

Vehicles will not be allowed access into the exhibition site before 18.30 hrs. Access via gate A.

Shell Scheme stands will be dismantled right after the end of the exhibition. Valuables should therefore be removed immediately.

Exhibitors who require return transports and have not yet contacted the official forwarding agent: Schenker Deutschland AG (Tel: +49 221 981 310 | E-Mail: fairs.koeln@dbschenker.com) need to do so immediately.

Exhibitors and stand contractors are obliged to either take their waste with them or to obtain appropriate containers via the Online Service Portal.

Please note that Build-up and Breakdown badges are required!

The halls are open until 22.00 hrs on Thursday, May 7 and on Friday, May 8, 2026 from 07.00 until 16.00 hrs.

The breakdown will finish at 16.00 hrs on Friday, May 8, 2025. All stand materials and exhibits must be removed fully from the exhibition site by this time. **Exhibitors and stand builders are obliged to return the halls to their original condition.** Exhibitors will be charged for any repair works, removal of carpet tape, restauration of drilled holes etc.

Exhibitors are contractually obliged to respect the specified breakdown times.